

(37歳・不動産)

そして、親の老後。問題に拍車をかけるのが兄弟の存在。「親の面倒を誰が見るか?」で揉めるの

はもちろん、最悪のは彼らが実家に寄生しているパターン。風間直道さん(仮名、33歳、公務員)の弟は二歳、歴10年で現在30歳だ。

「バイトを始めでは辞めるの繰り返しで、最近はほとんど引きこも

保坂慎太郎さん(仮名34歳)
親の圧力に苦しむ

生養えるわけがない。親が死んだら実家に50歳の二ト歩が一人とか、冗談じゃありませんよ!」

良くも悪くも、運送会社トヨタ生

族という名の船が。泥舟ではないことを祈るばかりだ。

父親がリスラを始めた新聞業で成功したが、次第に失敗して倒産。それから新規事業へ転じたが、なかなか成績が伸びず、何でもかんだと、保坂さんは「やめなさい」と怒鳴った。

相続とは、最後に残された親の死で、した時の相続のことです。それ

の子供には等分に相続権がありますが、「親と同居して面倒見た」など生前の親との関わり方が違う

ことから、相続分では受け取れない人

などがいるのです。親がいともうか」と各々が権利を主張し、泥沼化することが多いです。

親の面倒を見た人は、多く財産を求めるのは当然だが、同居した人が相続不利になるケースも。

「親が亡くなる3年内贈与をされた財産は、相続財産とみなされますが、そのため親から贈与を受けた場合、遺産の取り分けが減らされることも

り。20代前半の頃は家庭内暴力も

酷くて、両親は恐怖心から「とにかくおとなしなければいい」と現状を容認しています。でも、弟を

生養えるわけがない。親が死んだら

実家に50歳の二ト歩が一人とか、冗談じゃありませんよ!」

良くも悪くも、運送会社トヨタ生

族という名の船が。泥舟ではないことを祈るばかりだ。

相続では、最後に残された親の死で、した時の相続のことです。それ

の子供には等分に相続権があり

ますが、「親と同居して面倒見た」など生前の親との関わり方が違う

ことから、相続分では受け取れない人

などがいるのです。親がいともうか」と各々が権利を主張し、泥沼化することが多いです。

親の面倒を見た人は、多く財

産を求めるのは当然だが、同居した人が相続不利になるケースも。

「親が亡くなる3年内贈与を

された財産は、相続財産とみなされますが、そのため親から贈与を受けた場合、遺産の取り分けが減らされることも

お金が家族を壊すその前に……

家族での金銭トラブルといえ

ばやはり遺産相続

だが、実際に発

はどんな事態になると法律事に発

展やすいのか、トラブルの実例

を税理士の落合孝治氏によ

う一番問題が起きやすいのは、二

次相続で遺言書がない時の財産を

子供たちが相続するケース。二次

相続とは、最後に残された親の死で、

した時の相続のことです。それ

の子供には等分に相続権があり

ますが、「親と同居して面倒見た」

など生前の親との関わり方が違う

ことから、相続分では受け取れない人

などがいるのです。親がいともうか」と各々が権利を主張し、泥沼化することが多いです。

親の面倒を見た人は、多く財

産を求めるのは当然だが、同居した人が相続不利になるケースも。

「親が亡くなる3年内贈与を

された財産は、相続財産とみなされますが、そのため親から贈与を受けた場合、遺産の取り分けが減らされることも

あります。

そのため親から贈与を受けた

場合、相続分としては効果的で

ないのです。

しかしに税金対策としては効果的で

ないのです。

たがいに譲り合って、

財産を分割して、

相続の手続を

して、

相続の手續を

して、